

M. Moreau assistaient à cette réunion qui ne comptait pas moins de 500 membres.

Au début, les vêpres ont été chantées par M. l'abbé Moreau. M. l'abbé Hamon a ensuite prêché, puis a eu lieu la réception d'environ 25 membres nouveaux.

Les membres ont chanté le nouveau cantique de la tempérance composé par M. l'abbé Hamon et la cérémonie s'est terminée par un salut solennel.

Mardi soir a eu lieu, sous le patronage de Sa Grandeur Mgr de Montréal, une très intéressante soirée dramatique et musicale à la salle académique du Jésus au profit de l'œuvre de la Saint-Edouard.

Nous donnerons dans notre prochain numéro un rapport détaillé sur cette œuvre éminemment bienfaisante.

SOCIÉTÉ DE SAINT-VINCENT DE PAUL.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 1^{er} DIMANCHE DU CARÈME.

M. le supérieur du Séminaire occupait le fauteuil d'honneur, assisté de M. l'abbé Giband, aumônier.

Après la reddition des comp'tes et l'expédition des affaires de routine, le président du conseil particulier, M. R. Bellemare, fit l'allocution suivante sur la fondatrice des Sœurs de la charité, (Sœurs grises.)

MADAME D'YOUVILLE.

Monsieur le Supérieur,

Messieurs,

Je vais maintenant vous proposer de concourir, par vos vœux, à la glorification d'une citoyenne de notre ville qui s'est sanctifiée dans la pratique d'œuvres de charité à peu près semblables à celles que vous pratiquez vous-mêmes, aussi dans un but de sanctification personnelle, mais à un degré d'héroïsme bien au dessus de nos forces.

Avant que je vous soumette cette proposition, peut-être accepterez-vous volontiers quelques considérations rapides sur le rôle extérieur de cette héroïne de la charité, Mme d'Youville, pendant sa vie mortelle dans notre ancienne Villemarie.

Mme d'Youville, née Marie-Marguerite de Lajemmerais, venue au monde à Varennes en 1701, fut chrétientement élevée par des parents pieux, et instruite dans la vénérable maison des Ursulines de Québec. Liée par sa naissance aux plus grandes familles du pays et possédant tous les avantages extérieurs unis aux agréments de l'esprit, elle entra dans le monde sous les plus heureux auspices et